

22/2/129

Wie können

Trocken- und

Engerlingschäden



am Grünland regeneriert werden?

Zehntausende Hektar Grünlandflächen sind durch Trockenheit und Engerlinge geschädigt. Die entstandenen Lücken müssen rasch und nachhaltig geschlossen werden, um weitere Ertrags- einbußen und eine Verunkrautung zu verhindern. Lesen Sie im folgenden Beitrag, wie bestehende Schäden behoben und weiteren vorgebeugt werden kann.

Von Univ. Doz. Dr. Karl BUCHGRABER,
Univ. Doz. Dr. Erich M. PÖTSCH und Dr. Bernhard KRAUTZER,
Institut für Pflanzenbau und Kulturlandschaft,
BAL Gumpenstein

